
1.    Make sure the robot is at the charging station and switched on.

2.    Remove the dust bin, open the cover of the USB port 

       connect the USB-C cable to your Nexaro NR 1500 and your Windows PC.

3.    Download the current software version. 

4.    Copy the software update (SWU file) from your PC to the Nexaro NR 1500 

       (Nexaro robot -> SW Update). This can be done simply by "drag & drop". If the copying
               process fails and the SWU file does not appear in the folder, repeat the process.
 

5.    During the update, the LEDs may temporarily light up yellow and the robot may make 

       noises. 

6.    The Nexaro NR 1500 may restart several times during the update.

7.    Wait until the update is completed - this can take up to 20 minutes. The update is

       complete as soon as the start/stop button on the Nexaro NR 1500 lights up white

       continuously.  
            

8.    You can check whether the update was successful using the software version number by 

       opening the version.txt file that is displayed when the Nexaro NR 1500 is connected to

       your Windows PC. 

9.    Disconnect the USB-C cable and close the USB port, simply reinsert the dust bin.

      

Software update via USB-C cabel 
 
You need: 

 

How to update the software via USB-C cable:

•

• 

PC / laptop (Mac not possible): Any device that can download the software file and be
connected to the Nexaro NR 1500 via USB-C cable can be used.
USB-C cable: The cable is not included in the delivery contents, you can use any USB-C
cable.



1.    Stellen Sie sicher, dass der Roboter an der Ladestation steht und eingeschaltet ist. 

2.    Entnehmen Sie den Schmutzbehälter, öffnen Sie die Abdeckung des USB-Ports 

       und verbinden Sie das USB-C-Kabel mit Ihrem Nexaro NR 1500 und Ihrem Windows-PC.

3.    Laden Sie die aktuelle Software-Version herunter. 

4.    Kopieren Sie das Software-Update (SWU-Datei) von Ihrem PC auf den Nexaro NR 1500 

       (Nexaro Robot -> SW Update). Das geht ganz einfach per "Drag & Drop". Sollte der

       Kopiervorgang fehlschlagen und die SWU-Datei nicht in dem Ordner erscheinen,

       dann wiederholen Sie den Vorgang.

5.    Während des Updates können die LEDs zeitweise gelb leuchten und der Roboter kann 

       Geräusche von sich geben. 

6.    Der Nexaro NR 1500 kann während des Updates mehrfach neustarten. 

7.    Warten Sie, bis das Update beendet wird – dies kann bis zu 20 Minuten dauern. Das

       Update ist abgeschlossen, sobald die Start-/Stopp-Taste auf dem Nexaro NR 1500

       dauerhaft weiß leuchtet.             

8.    Ob das Update erfolgreich war, können Sie anhand der Software-Versionsnummer 

       prüfen, indem Sie die Datei version.txt-Datei öffnen, die angezeigt wird, wenn der Nexaro

       NR 1500 mit Ihrem Windows-PC verbunden ist. 

9.    Ziehen Sie das USB-C-Kabel ab und schließen Sie den USB-Port, setzen Sie den 

       Schmutzbehälter einfach wieder ein. 

Software-Update per USB-C-Kabel 
 
Sie benötigen: 

 

So gelingt das Software-Update per USB-C-Kabel: 

•

• 

PC / Laptop (Mac nicht möglich): Einsetzbar ist jedes Gerät, das die Software-Datei
herunterladen und per USB-C-Kabel mit dem Nexaro NR 1500 verbunden werden kann. 
USB-C Kabel: Das Kabel ist nicht im Lieferumfang enthalten, Sie können jedes USB-C-
Kabel nutzen. 


